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 Aos seis dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 
Sessão Legislativa Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. O 
Presidente Gerson Luiz Imhoff saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os 
trabalhos. Inicialmente foi lida a convocação do vereador Valmir Lagemann, para assumir uma 
vaga na Câmara de Vereadores, pelo período de quatro a trinta de abril de dois mil e dezesseis, 
em substituição a vereadora Justines F.G. Magagnin, que se encontra em licença interesse, para 
tratar de assuntos particulares. Valmir Lagemann comunicou oficialmente não ter interesse em 
assumir o cargo nesse período, por motivos particulares. Após, foi lida a convocação do 
vereador Rodrigo Horn, para assumir uma vaga na Câmara de Vereadores, pelo período de 
quatro a trinta de abril de dois mil e dezesseis, em substituição a vereadora Justines F.G. 
Magagnin, que se encontra em licença interesse, para tratar de assuntos particulares. Rodrigo 
Horn comunicou oficialmente não ter interesse em assumir o cargo nesse período, por motivos 
particulares.  Em seguida foi lida a convocação da vereadora Geni Scherer, para assumir uma 
vaga na Câmara de Vereadores, pelo período de quatro a trinta de abril de dois mil e dezesseis, 
em substituição a vereadora Justines F.G. Magagnin, que se encontra em licença interesse, para 
tratar de assuntos particulares. Rodrigo Horn comunicou oficialmente não ter interesse em 
assumir o cargo nesse período, por motivos particulares, sendo empossada em seguida. Ata: 
Foi posta em votação a Ata 04/2016, que foi aprovada com abstenção de voto das Vereadoras 
Marli Stiegemeier e Geni Scherer por não estarem presentes naquela sessão. 
Correspondências: Ofício GP nº 061-04/2016, encaminhando a informação dos gastos 
realizados através do Fundoprocltura no exercício financeiro de dois mil e quinze. Convite para 
entrega da premiação do Torneio de Verão dois mil e dezesseis, que está sendo realizado na 
Praça dos Pássaros e tem sua final programada para o dia oito de abril de dois mil e dezesseis. 
Tribuna: Marli H. Stiegemeier saudou a todos e disse que é uma alegria poder retornar a esta 
Casa, na qual várias pautas podem ser colocadas e de onde podem surgir várias sugestões para 
que possam ter um pleno desenvolvimento para o município de Colinas. Salientou querer, da 
mesma forma, também consternar a alegria que teve nas últimas semanas em poder participar 
dos eventos de Páscoa realizados em Colinas, algo muito importante para todos os colinenses, 
pois fez com que o nome do município fosse e foi divulgado em todo o Vale do Taquari e fora 
dele. Comentou que prova disso é que várias vezes foi a Estrela e Lajeado e muitas pessoas 
falaram das belezas encontradas em Colinas. Falou que esse é um momento muito importante, 
no qual podem conviver com toda a população do município e também com o pessoal de fora 
que vêm prestigiar. Lamentou não poder ter isso mais voltado aos interiores do município, mas 
quem sabe com o tempo possam fazer com que isso consiga ser mais social. Após, convidou 
toda a população colinense para participar do final do futebol e vôlei de areia que acontecerá na 
sexta agora, dia oito, na Praça dos Pássaros. Pediu para as pessoas prestigiar e incentivar as 
equipes, cada um de uma maneira coesa, para poderem ter um momento de lazer e 
tranquilidade, juntamente, com toda a população colinense para festejar um momento tão 
importante. Disse também não poder deixar de ressaltar o retorno de ICMS do ano de dois mil e 
quinze e dois mil e dezesseis, quando o Município de Colinas obteve uma variação de oito 
vírgula quarenta porcento, o terceiro lugar no Vale do Alto Taquari, perdendo somente para Poço 
das Antas e Muçum. Afirmou que isso se deve muito aos programas de incentivo do Município, o 
trabalho dos fiscais, da emissão de nota fiscal, que é muito importante. Destacou a importância 
de exigir a nota fiscal ao adquirir um produto. Falou que isso faz com que cada vez mais possam 
se orgulhar. Acredita que se tivessem empresas como a Languiru em Poço das Antas e 
metalúrgicas como em Muçum, também poderiam estar entre os maiores. Disse que isso os 
orgulha muito e que podem bater no peito, pois é muito bom para Colinas. Comentou terem 
recebido na semana passada os dados do IDESE, Índice de Desenvolvimento Sócio Econômico, 
que se baseia no IDH, Índice de Desenvolvimento Humano. Afirmou serem dados de suma 
importância para o município, pois enquanto a educação de Colinas está com zero vírgula 



setecentos e setenta porcento, o vale está com zero vírgula setecentos e setenta e quatro com a 
média. Explicou que a renda do município está zero vírgula setecentos e vinte e dois e na saúde 
estão com zero vírgula novecentos e catorze, enquanto que a média do Vale do Alto Taquari 
está com zero vírgula oitocentos e cinquenta e oito porcento. Comentou que isso fez com que o 
Município de Colinas, na área da Saúde, ficasse em primeiro lugar. Afirmou saberem das 
dificuldades que têm, das crises que enfrentam e de tudo o que passam, sabendo que ainda não 
têm uma saúde a contento de toda a população, mas que, ainda assim, vale a pena resaltar 
esses dados, já que são, realmente, dados concretos. Falou que isso dá uma variação de quatro 
vírgula catorze porcento, sendo que no geral a média do município está em nono lugar do Vale 
do Alto Taquari, que tem trinta e oito municípios. Afirmou que muitas coisas ainda terão de ser 
melhoradas e deverão, pois ninguém é perfeito de fazer tudo correto, mas quando há coisas 
boas precisam dizer e se gloriar daquilo que possuem no município, porque muitas vezes essas 
coisas boas também devem ser colocadas. Airton Lansing saudou a todos e disse que hoje 
serão votadas duas matérias de sua autoria, que já foi falado em outras sessões. Falou do 
projeto de emenda, que irá a votação em segundo turno, o qual trata do fim do recesso no 
primeiro ano de mandato da Câmara de Vereadores. Comentou que esse projeto foi 
apresentado nesta Casa, caso não esteja enganado, na primeira sessão desta Legislatura, no 
ano seguinte foi reapresentado e agora, este ano, reapresentado novamente. Salientou ter 
insistido neste projeto pela tranquilidade e segurança que tinha de que este projeto estava 
correto. Acredita que, talvez, por forças externas a esta Casa ele foi sempre retido, mas, 
felizmente, os vereadores desta vez viram que estavam sendo usados para trancar qualquer 
projeto que viesse, principalmente, deste vereador que não poderia receber reconhecimento.  
Afirmou que o projeto é o mesmo, mudaram apenas as datas, dizendo ter feito questão de fazer 
isso, para provar que o projeto está correto. Pediu mais uma vez o apoio, agora em segundo 
turno a votação, e já estará extinto o recesso. Comentou que outro projeto de lei, de sua autoria, 
traz a denominação da rodovia, que era sempre RS129, agora é estrada municipal, através das 
leis já mencionadas da tribuna. Falou ser uma atitude que tomou para reconhecer quem 
realmente faz as coisas para o bem da comunidade colinense. Disse não haver problema 
nenhum, pois o Deputado homenageado, Mendes Ribeiro Filho, é do PMDB, partido da 
administração. Falou que todos sabem que é de oposição, que seu partido faz parte do Governo 
do Estado, que é do mesmo partido daqui, PMDB, sendo que não tem problema nenhum de 
reconhecer quem faz as coisas para o bem, assim como poderiam ser reconhecidas outras 
figuras públicas, como o Deputado Federal Onix Lorenzoni que trouxe muito recurso para 
Colinas e não está sendo valorizado. Citou também a ex-governadora Yeda, do seu partido, 
pois, segundo ele, nunca um governo trouxe tanto recursos para Colinas como foi trazido no 
governo dela, mais de quatro milhões de reais. Salientou que gostaria de ter o apoio dos 
vereadores para aprovação deste projeto que já é municipalizado, desde dois mil e sete uma 
parte e de dois mil e nove a outra parte. Disse que essas duas leis, que municipalizaram este 
trecho, foram subsídios para a indicação desse nome da rodovia municipal, Deputado Mendes 
Ribeiro Filho. Após, solicitou que o Poder Executivo providencie, assim que aprovado o projeto, 
toda a parte de sinalização, bem como mande um ofício para o DAER, comunicando dessa 
alteração, outro ao IBGE e se houver mais um órgão que tenha que ser comunicado, para que 
isso seja feito. Comentou que há duas semanas leu na imprensa que Colinas havia prometido, 
através da AMVAT, um auxílio de cinco mil reais para ajudar na conclusão da ala feminina do 
presídio de Lajeado. Falou que, pelo que consta na matéria, apenas o município de Lajeado, até 
o momento, cumpriu com o que foi combinado na reunião da AMVAT. Desta forma, afirmou que 
gostaria que viesse um projeto de lei, para esta Casa, para poderem aprovar esse auxílio de 
cinco mil reais para ajudar neste pleito. Disse que também gostaria de lembrar mais uma vez 
nesta tribuna, pois falou com o prefeito, há duas semanas, para que sejam colocados os quebra-
molas que tanto já foram solicitados, tanto por ele, como pelos demais vereadores, ou através 
desta Casa ou de forma informal. Acredita que não seja um valor tão alto a ser empreendido. 
Salientou ter imaginado que com a conclusão do asfalto no prolongamento da Rua Olavo Bilac, a 
empresa talvez colocasse esses quebra-molas, lombadas, mas acabou não acontecendo. Sendo 
assim, pediu que todos esses que já foram solicitados que venham a ser concretizados. Geni 
Scherer saudou a todos e disse que só tem a agradecer. Fez um cumprimento especial ao 
prefeito Irineu e deixou um forte abraço a cada um que depositou o voto, na última eleição, em 
seu nome. Projetos: Projeto de Lei n° 012-04/2016 – Autoriza o Poder Executivo a promover o 
torneio de integração de futsal 2016, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 



Projeto de Emenda a Lei Orgânica n° 01/2016 – Altere-se o art. 22 da Lei Orgânica Municipal. 
Aprovado por unanimidade em segundo turno. Projeto de Lei n° 01/2016 – Dá denominação 
oficial de Rodovia Municipal Deputado Mendes Ribeiro Filho à RS129, trecho municipalizado, 
situada neste Município e dá outras providências. Aprovado por unanimidade.  Nada mais 
havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e cinquenta minutos e convocou 
próxima sessão para o dia vinte de abril de dois mil e dezesseis, no mesmo horário e local. Sala 
das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, seis de abril de dois mil e 
dezesseis. 
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